

Café deuil



La mort et le deuil restent souvent sujets à évitement voire à un rejet social, alors que ce sont des réalités essentielles et difficiles de toute vie humaine.

Vous avez vécu, ou vous vivez le deuil d'un proche. Ressentis et questionnements sont peut être douloureux.

Un collectif d'associations Rhône-alpines qui accompagnent les personnes en deuil vous invite à échanger avec d'autres personnes comme vous et vous donnent rendez-vous à un café deuil :

Mardi 29 novembre de 18h30 à 20h30

CAFE de la CLOCHE

4 rue de la Charité 69002 LYON